

“Chilehuevo” de ideas

Por: Gilberto Dorantes Álvarez. 28/01/2018

Las precampañas iniciadas desde el año pasado con rumbo a la presidencia de la República Mexicana, son un verdadero tianguis electorero en las cuales no están ofreciendo absolutamente nada quienes pretenden afianzarse para llegar a las candidaturas de sus respectivos partidos políticos.

Partidos políticos que no saben de qué manera poder impulsar a sus virtuales candidatos, debido a la enorme corrupción prevaleciente al seno de éstos. Todo es un “chilehuevo” guarnecido con lo peor de la actual política mexicana, pues quede el partido que quede, al frente de la nación, aun conociendo las siglas de éste, no sabremos a que ideología partidista pertenecerá.

Pues lo mismo vemos perredistas en el pri que en el pan y estos inmiscuidos en otros partidos y al final veremos un enorme mosaico de colores, y estos colores tratando de imponerse sobre los demás teniendo como resultado una nación más pobre y sumida en la ignorancia. Lo único que está quedando muy en claro, es la corrupción imperante en nuestra sociedad mexicana.

Los actores políticos están demostrando que quieren el poder a como dé lugar, no para gobernar a una nación, sino para poder robar a un pueblo cansado de tanto latrocinio.

El tiempo que las televisoras dedican a promocionar a los precandidatos ha sido demasiado, pero no hemos escuchado una sola propuesta de cómo mejorar al país y solo se la pasan despotricando unos de los otros, y esto es precisamente lo que a un gran porcentaje del electorado le gusta, pues están acostumbrados a ver programación hecha exclusivamente para idiotizar al ser humano en los cuales queda de manifiesto el bajo nivel cultural e intelectual de nuestra sociedad, a la cual se pretende someter a llevar una vida precaria, llena de sinsabores y por lo visto, quien llegue a la presidencia de la República, le dará continuidad al mismo sistema de gobierno que tenemos actualmente, inclusive si remotamente llegase a quedar “ya sabes quien”, y digo remotamente, porque los actuales grupos de poder, van a hacer hasta lo imposible para evitar que este polémico personaje llegue al poder y cambien los nombres de los beneficiarios de las jugosas ganancias que dejan las trasnacionales.

La educación, la salud, la seguridad y todos aquellos temas que en verdad son de interés general y primordial en toda sociedad, no han sido tomados con la seriedad correspondiente, hasta el día de hoy solo las mencionan someramente, pero no hemos tenido una verdadera propuesta para mejorar cada una de esas áreas. La corrupción, es una palabra que se encuentra en boca de muchos y nadie quiere combatir, porque sería muy difícil combatir lo que ellos mismos están practicando constantemente.

Actualmente TODOS los partidos políticos se están reforzando con lo peor de los demás partidos, y de esta manera podemos ver como los chapulines brincan de un lado a otro sin ton ni son, solo buscando la manera de conservar sus “cotos de robo”, sin importar las ideologías a las cuales pertenecían apenas hace unos meses, años o días, pues lo que menos les importa es ideologías de partido, las cuales probablemente nunca han tenido y solo se han dedicado a saquear a una nación que día a día se ve más cerca de la ignominia.

Pues el “chilehuevo” de ideas solo llevarán a la confusión, a un país revuelto donde los pescadores tendrán mayores ganancias. ¡Reflexionemos mientras llega el próximo café!

Fotografía: pepemancha / Facebook

Fecha de creación
2018/01/28